

Tag der offenen Tür



Am 1. Mai ist es wieder soweit: Der Tag der offenen Tür steht an. Traditionell lädt der KHTC am 1. Mai zwischen 11 und 15 Uhr seine Mitglieder und alle, die es (vielleicht) werden wollen zum Tag der offenen Tür in die Harbecke Aktivzone ein.

Geboten wird viel: Hockey-Parcours, Rallye über das Vereinsgelände, Greenline-Hockeyverkaufsstand mit Tombola, Bewegungsspiele, Tennis-Talent-Test, Aufschlagmessung, Kinder- und Jugendtennis, Drachenboot- und Stand-Up-Paddling-Ausstellung, kalte und warme Speisen sowie Getränke und Kuchenstand.

Auch wird unser neuer (blauer) Hockey-Platz, die Medl-Arena mit einem Freundschaftsspiel der 1. Damen und 1. Herren am 1. Mai offiziell eingeweiht. Zusätzlich gibt es noch das Spiel der mU18 gegen den Deutschen Sportclub

Düsseldorf als Wiederauflage des letztjährigen Finales um den süddeutschen Jugendpokal. Für Spannung und Spaß ist also gesorgt.

Und für alle, die sich für eine Mitgliedschaft interessieren noch ein besonderer Tipp: Zum Tag der offenen Tür gibt es Sonderkonditionen für den Vereinsbeitritt. Also kommt vorbei und verbringt einen unvergesslichen Tag mit uns, euren Liebsten und euren Freunden.

Rückblick Osterfeuer

Am 8. April war es nach zweijähriger Corona-Pause endlich wieder soweit, dass KHTC Osterfeuer fand auf unserem Clubgelände statt. Ab 18 Uhr versammelten sich ca. 300 Clubmitglieder, Familien, Freunde und auch zahlreiche Vereinsfremde Mülheimer bei kaltem aber schönen Wetter, um gemeinsam das Osterfeuer zu genießen. Neben Pommes, Bratwurst und kalten Getränken gab es für unsere Kleinsten noch eine besondere Überraschung: Jedes Kind erhielt ein Überraschungs-(Oster-)Ei geschenkt.

Bis in die Dunkelheit hinein genossen alle Anwesenden das wärmende Feuer und auch die Presse war mit einem Reporter und einem Fotografen vor Ort. Alles in Allem eine sehr gelungene Veranstaltung, die unsere Wassersportabteilung federführend für den KHTC organisiert hat. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr.



Neue Trainer im Tennis



Unser Partner, die Tennis-Akademie PMTR, hat 2 neue Trainer verpflichtet, die ab Sommer die Leistungsmannschaften des KHTC trainieren werden. Natasa Erdeg wird die 1. Damenmannschaft trainieren und Björn Jacob wird die 1. Herrenmannschaft trainieren. Wir möchten euch die beiden kurz näher vorstellen:

Natasa Erdeg (Zoric)

Natasa gewann Bronze und Silber bei den Olympischen Juniorenspielen, war Teilnehmerin an den Australian-, French-Open, Wimbledon und vielen weiteren hochklassigen Turnieren. Ihre höchste Platzierung in der Weltrangliste betrug 388 (Einzel) bzw. 218 (Doppel). Bei den Juniorinnen erreichte Sie Rang 34 der Jugend-Weltrangliste. Insgesamt hat sie über 10 Jahre Erfahrung auf der internationalen Tennisbühne vorzuweisen. Natasa war bis 2018 Profispielerin und hat uns in den letzten Monaten immer wieder ausgeholfen. Sie überzeugte uns schnell, dass wir sie ab Sommer 23 komplett in unser Trainerteam aufnehmen mussten. Sie wird im Training, gemeinsam mit Uwe Schumann, u.a. den weiblichen Spielerbereich betreuen.

Björn Jacob

Björn war knapp 10 Jahre Profi, 416. der Weltrangliste, 2 Jahre mit Julia Görges auf Tour, uvm. Mit Björn kommt ein Top-Coach mit viel nationaler und internationaler Erfahrung zur PMTR. Björn hat bereits als Verbandstrainer in Niedersachsen, Westfalen und zuletzt als Chef-Trainer beim Tennis-Verband Niederrhein gearbeitet. Der 48-jährige Essener war als Spieler in der Tennis-Bundesliga u.a. für EtuF Essen und den KHTC Mülheim aktiv. In den Startjahren der PMTR hat er regelmäßig bei uns als Spieler trainiert. Björn wird auf dem Platz insbesondere für den männlichen Leistungsbereich, sowie neben dem Platz, gemeinsam mit Uwe Schumann, dessen Organisation und Weiterentwicklung übernehmen.

Geschäftsführer gesucht

Wir ihr alle wisst lebt unser, wie auch jeder andere Verein von seinen ehrenamtlichen Helfern und Mitarbeitern. Doch leider engagieren sich immer weniger Mitglieder in Ihrem Verein. So ist es leider auch bei uns, entsprechend mussten die für Ende März geplanten Vorstandswahlen auf den Oktober verschoben werden, da u. A. kein Kandidat für die Position des Geschäftsführers zu finden war. Entsprechend möchten wir euch die Position heute einmal näher vorstellen. Wer (evtl.) Interesse hat kann ich gerne bei unserem Ehrenamtsmanager Uwe Dörrenhaus unter ehrenamt@khtc.de weitere Informationen im persönlichen Gespräch holen.



Deine Aufgaben

- Führung des Vereins
- Vertretung nach Außen und Innen
- Teilnahme an Vorstandssitzungen
- Planung und Überwachung des Gesamtbudget des Vereins
- Absprache der Budgets der einzelnen Abteilungen
- Überwachung der Vereins-Finzen
- Pflege & Bearbeitung der Versicherungen

Was muss ich mitbringen

- Spaß am Arbeiten mit Zahlen
- Interesse an Finanzen
- Kenntnisse in Office-Anwendungen
- Etwas Zeit und Motivation

Was bietet der Verein

- Schulungsmöglichkeiten zur Weiterbildung
- Mitarbeit in einem hochmotivierten Team
- Ein kleines „GF-Team“ zur Unterstützung

